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2022/4 議事録 

２０２２年度 小糸南自治会４月定例役員会議事録 

 
日時：2022.4.9（土） 

コロナウイルスの感染状況を考慮し、対面会議は中止し書面による会議となりました。 

 

1.会長報告 

コロナ禍で今年度最初の役員会も、いきなり書面会議になり、その他の自治会活動も中
止になってしまいました。役員さんの顔も全員は把握できないままでのスタートです。  

これから先、どのように活動が推進できるか不透明でありますが、１年間よろしくお願いし
ます。みんなで助け合って、あまり無理をせずに、自治会活動を進めていきましょう。 

 
1.1自治会内関連 

・自治会カレンダー作成 
→HPに UP完 
・役員・ブロック長一覧 
→HPに UP完 
・連絡網構築：役員グループ LINE（22名中 19名参加） 

３役グループ LINE作成完 
LINE未使用者３名へは職制あるいは同ブロック長から連絡する 
LINEは予想以上に有効活用できている 

・4/1付け自治会マップ作成  
→役員グループ LINEに UPおよび紙配布完 

 
1.2対外関連 

・市民組織役員変更届 
→大庭市民センターに提出完 

・広報配布責任者変更手続き 
→広報シティプロモーション課へメール完（配布申請数：246） 
・小糸市民の家運営委員 
→小糸市民の家運営委員会に提出完 
・社体協役員 
→社体協事務局長に提出完 
・舟地蔵公園愛護会活動案内配付 
→愛護会会長に提出完 

 
1.3 ３役会議（3/13） 
・４月の自治会活動可否の決定 
→コロナ感染状況を考慮し、中止＆書面会議に決定した 
・役員引継ぎ時に渡す資料の決定 
・書面会議方法の決定 
→役員グループ lineに提出、議事録作成、その後レビュー 

＜＜手順＞＞ 
役員会予定の週（月）：報告事項を役員グループ lineに提出依頼（会長） 

同（水）：役員報告事項の〆切（各役員＆ブロック長） 
同（金）：役員会議事録作成（書記） 
同（土）：役員会議事録を役員グループ lineに UP（書記） 
同（日）：３役レビュー 
翌（月）：HPへ UP 
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1.4 ３役会議（4/3） 
・社体協役員提案ヨガ教室 
→費用がかかる見込みで、高齢化対策検討に含め、改めて別の場で 
検討することとした 

・総会書面表決で出てきた意見の対応を検討した 
・５月の自治会活動実施可否判断 
→4/15 までに３役グループ lineで判断する 
中止の時、4/17 までに広報に回覧手配、HPにも掲載する 

 
2.各役職報告 

2.1会計 
・７ブロックで１件訃報があり御香典の支払いがありました（2021年度発生分） 
・自治会集金について 
→５月下旬頃を予定しています。後日ブロック回覧用の 
「自治会費集金のお知らせ」やブロック集金名簿・領収書等をお渡しします。 

・活動費について 
→防犯、防災、社体協、会館管理、美しくする会、交流ネットの各担当に 
今年度の活動費をお渡ししました。 

 
2.2会館管理 
・今回報告なし 

 
2.3広報 
・4月５日分の広報配布は終了しました。 

 
2.4交通安全 
・入学式、始業式にあわせて、交通安全街頭指導の為、４月 6、7、8日に、 
旗振りをする(さいが眼科前) 

 
 
 

2.5防犯 
・今年度の防犯パトロールに関する資料を 3点共有します。 
印刷した資料を後日ブロック長の方に配布致します。 
ⅰ）令和 4年度防犯パトロール 
ⅱ）防犯パトロール時の注意事項及び回るコースの補足 
ⅲ）防犯パトロールコース 

 ※HPに防犯ページを追加し、UP予定（会長） 
 

2.6環境衛生 
・ボランティア等清掃計画書 
令和 4年度実施日程表を 4月 1日環境事業センターに提出致しました。 
市提供収集用ゴミ袋は後日届き次第前期ブロック長宅にお届け致します 

 
2.7社会福祉 
・今回報告なし 

 
2.8社体協 
・今回報告なし 
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3.専門委員会 

3.1建築協定委員会 

・2022年度建築協定運営委員選出のお願い 

→各ブロック長のいずれか 1名を 4月中に選出お願いします。 

 

4.その他 

4.1新入会 

・1ブロック 平木勉 様 

みなさまよろしくお願いします。 

※自治会入会金は会費集金時に徴収。 

 

                                           以上 4/9 書記 
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２０２２年度 小糸南自治会 5月定例役員会議事録 

 
日時：2022.5.14（土） 

コロナウイルスの感染状況を考慮し、対面会議は中止し書面による会議となりました。 

 

1. 会長報告 

 
1.1自治会内関連 

・4月会員数 
→2ブロック１名退会あり、会員数：243、広報配布数：239 

・5/2付け自治会マップ作成 
→役員グループ LINEに UP 

・その他 
→5/3朝、会館入口に焼酎２本、カップラーメン５個、弁当、 
カーネーションの鉢が置かれていた。 
弁当はカラスに食い散らかされていた。その他のものは手を 
付けておらず、ちょっと意図が分からず対応できず。 

 
1.2対外関連 

・社体協理事会（4/7） 
→前年度の活動報告、今年度の予算と活動計画を承認 
→繰越金等を考慮し昨年度同様、今年度も世帯 300円の分担金は０となる 
→前年度賞金として 11自治会に一律 3000円のイオン商品券が支給された 
→来年度以降として以下の検討を依頼した。 
ⅰ)分担金の削減 300円→200円 
ⅱ)高齢化によるレク大会のあり方 
ⅲ)レク大会の商品額の削減 
ⅳ)各自治会からのレク大会お祝い金（5000円）と賞金の相殺 
なお、２０２２年度より２年間、小糸南として社体協幹事を 
引き受けることとなった。 

 
・火災保険変更手続き（4/13） 
→東京海上日動火災、会長名名義変更、4/30 より１年間、43,740円 

 
・湘南大庭地区自治会連合会総会（5/10） 
（大庭地区４９自治会の総会） 
→前年度の活動報告、今年度の予算と活動計画を承認 
→今年度から“出張コミュニティカフェ”と言うことで、本部より 
各自治会に出向き、課題、要望等を吸い上げる活動を行うとのこと。 

→分担金：200円＊243世帯＝48,600円 
（6/20 までに大庭市民センターへ） 

 
1.3 ３役会議（5/7） 
・6月の自治会活動可否 
→コロナ新規感染者数は緩やかであるが減少傾向にあり一斉清掃、 
防犯パトロール、会館清掃は６月より実施の方向。 
役員会を対面会議にするか書面会議にするかは 5/15頃決定予定。 
実施 or中止は回覧手配するとともに HPにも掲載する。 
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・連絡協議会 
→今年度のテーマとして高齢化対策と自治会館建替えプランの検討を 
連絡協議会に依頼している。検討メンバーは協議会メンバーと３役 
で、メーリングリストに登録され会議開催案内がある。 

・防災関連（詳細は防災部より） 
→防災ファイル引継ぎ調査報告 
→防災トランシーバー追加購入検討 

 
2.各役職報告 

2.1会計 
・自治会費の集金よろしくお願いいたします。 
・10ブロックで 1件訃報があり、お香典の支払いがありました。 
・JA さがみの口座を解約 
（市からの資源ごみ協力金の入金のみに使用。入金先をスルガ銀行へ変更しても不都
合がないため解約しました） 

・今年度の外部団体年会費 200円＊243世帯＝48,600円を 
市民センターに納入しました。 

 
2.2会館管理 
・今回報告なし 

 
2.3広報 
・今回報告なし 

 
2.4交通安全 
・湘南大庭地区交通安全対策協議会（5月） 
 →書面開催となりました。 
→議決権行使書を、来週大庭市民センターに提出予定。 

 
2.5防犯 
・防犯パトロールメンバーの名簿を大庭市民センターに提出しました（4/16） 
・各地域の防犯部長が集まる総会が開催されます（5/15） 

 
2.6環境衛生 
・資源ごみ置き場に不適切なごみが出されました（5/9） 
 →数時間後に自主的に回収され解決いたしました 
・湘南大庭地区生活環境協議会総会に出席いたしました（5/14） 
→令和 3年度の報告、令和 4年度事業計画（案）、役員選出、 
ポイ捨て無くし隊活動実施説明 

 
2.7社会福祉 
・協議会に出席しました（4月末、5/14） 
 →令和 3年度事業報告及び本年度計画案など話し合いました。 

 
2.8社体協 
・社体協運営員会に 2名（佐藤・仲村）参加しました（5/7） 
ⅰ)今年度の事業計画、予算について報告がありました。 
ⅱ)スポーツカレンダーを各世帯分配布します。 
ⅲ)プール開放担当者を 6/4の運営委員会にて報告します。 
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→9ブロック山﨑さんが引き受けてくださいました。 
ⅳ)グランドゴルフ実施予定（6/5） 

  →案内の回覧をお願いします。回覧後は山﨑さんに届けてください。 
ⅴ)新役員交流会（グランドゴルフ）に 3名（山﨑・佐藤・仲村）参加しました。（5/8） 
ⅵ)夏祭りをどうしたいか、投げかけがありました。 

 

3.専門委員会 

3.1建築協定委員会 

・令和 4年度運営委員の承認ありがとうございました（役員一覧別紙添付） 

6月よりよろしくお願いいたします。 

 

3.2小糸市民の家運営委員会 

 ・第一回の運営会議に出席（4/10） 

  →藤沢地域市民の家の概要説明と令和 4年度運営委員会役員選出が 

行われました 

 

3.3防災部 

・新年度防災部員への資料ファイルの引き継ぎについて 

→全ブロック担当部員に完了確認が取れました。協力ありがとうございました。 

・防災トランシーバー追加購入について 

→トランシーバーの交信テストを行い、結果を 3役会議で検討しました。 

 交信範囲が 200～300m以上になるとノイズが大きい、及び機器操作、 

管理の問題などいくつか課題もあることから追加購入は今回見送りたいと 

考えます。 

→今期は現有機 7台の運用を検討します。 

 

                                          以上 5/15 書記 
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２０２２年度 小糸南自治会 6月定例役員会議事録 

 
日時：2022.6.11（土） 19：00-19：40 

場所：小糸市民の家 

参加者：役員 21名（欠席：１名） 

 

1. 会長報告 
コロナ禍で４月、５月は自治会活動を中止しましたが、藤沢市の感染者数は減

少傾向にあり、感染防止策のもと、６月から自治会活動を開始しますので、ご協
力よろしくお願いします。 
いずれの活動も体調不良時は参加せず、参加時はマスク着用し、密にならないよ
うにし、実施後の手洗いをお願いします。 
●一斉清掃:用具持参 
●防犯パトロール：用具は使用しない 
●役員会：６月は小糸市民の家、換気に気を付ける、マイスリッパ持参 
●会館清掃：換気に気を付ける、マイスリッパ持参 

 
1.1自治会内関連 

・6月会員数 
会員数：243、広報配布数：239 

・自治会館ホール使用の人数制限緩和検討（12人→20人） 
小糸南交流ネットより、イベント開催のための人数制限緩和の提案あり 
＜参考＞ 

厚生労働省ガイド：人との間隔は、できるだけ 2ｍ空ける。 
藤沢市ガイド：前後左右の人と人との距離を１ｍ確保することを前提 

1.4ｍ四方を１人分の面積（約 2㎡）とする 
 

  藤沢市の考え方をもとに自治会館ホール（37㎡）の使用人数について 
→37㎡÷2㎡ = 18.5（19人） 

今後、感染収束までのホール使用の定員数を 19人又は 
20人（長机 10台二人掛け）とすることを提案する 

 
提案について役員会で議論し、下記内容で承認いたしました。 
→会館ホール 

20人、廊下開放の時 22人（和室開放であればさらに良い） 
役員会は廊下、和室開放で実施 

→和室 
それぞれ６人（12ｍ²） 

→許容人数制限の運用の基準 
感染状況がどう変化したら人数制限をどうするかの基準はすぐにできない。
感染状況、社会の動向をみながら、当面、この制限のもと運用 
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2.各役職報告 

2.1会計 
・今回報告なし 

 
2.2会館管理 
・今回報告なし 

2.3広報 
・今回報告なし 

 
2.4交通安全 
・今回報告なし 

 
2.5防犯 
・6/4の防犯パトロールで、No.35（小糸公園内電柱）の防犯灯が木の枝にかかっているこ
とを確認。枝に隠れて日中は防犯灯の場所が確認しづらい状況です。 
→No.3 と No.6の防犯灯についても同様の情報をいただいているため、6/18の 
防犯パトロールで確認をお願いします。 

→枝の剪定に関して市の担当窓口に相談いたします。 
 
2.6環境衛生 
・町内一斉清掃（6/4）ご協力ありがとうございました。 
 →環境センターの方に相談し、今後自治会館前に持ってこられないブロックは 
   自宅の前でのゴミ出し可としていただきました（可燃ごみの日） 
   ただし、指定されていない場所、空き地、公園には出せません。 
   近隣の迷惑のかからない様お願いいたします。 

 
2.7社会福祉 
・今回報告なし 

 
2.8社体協 
・小糸地区社体協運営委員会に三橋、生方が出席しました（6/4） 
→夏祭りについて（開催案） 
 【日時】  

7/30（土） 16：30～19：00 
 【開催概要】 
  櫓を組んで盆踊り主体（従来の大々的な提灯はなし） 
  例年の焼きそば、フランクフルト、ビール、かき氷などの食べ物の出店なし 
  輪投げ、ヨーヨー釣り、お菓子釣り、ジュース販売２店 
  その他ゲーム系の店（ゲームをして景品と交換） 
  小糸南はゲーム系：モルック（ニュースポーツ）で参加予定 
→今年のプール開放は中止となりました。 
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3.専門委員会 

3.1建築協定委員会 

・６月より新体制でスタートします。 

 →各ブロック代表の皆様、よろしくお願いします。 

 

3.2小糸市民の家運営委員会 

 ・小糸市民の家の清掃に参加しました（5/8） 

  →昨年に引き続きコロナ禍でも毎月行われており、室内も庭も綺麗です。 

 

3.3防災部 

・湘南大庭地区防災協議会の総会に出席しました（5/28） 

 →前期の事業報告及び会計報告、今期（R4年）の事業計画案及び会計予算案、 

   役員改選などが協議され、承認、可決されました。 

 

3.4 HP委員会 

 ・各部会のページとして防犯と環境衛生ページを追加。 

  →今後、会館管理ページを追加予定だが、以下に関しては追加しない方向。 

    広報、交通安全、社会福祉、会計、書記 

 

 

                                          以上 6/11 書記 
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２０２２年度 小糸南自治会 7月定例役員会議事録  

 
日時：2022.7.9（土） 19：00-19：45 

場所：自治会館 

参加者：役員 21名（欠席：1名） 

窓：開・閉 

ドア：開・閉 

エアコン：ON・OFF 

換気扇：ON・OFF 

会議開始時 CO2濃度：400 

会議終了時 CO2濃度：400 

 

1. 会長報告 
何年振りかの自治会館での役員会開催となりました。いつものように報告事項・検討事

項の事前提出で、時間短縮で役員会を開催したいと思いますので、ご協力よろしくお願
いします。なお、今回より換気を考慮し CO２濃度を測定します。 

 
1.1自治会内関連 

・7月会員数（前月から変化なし） 
会員数：243、広報配布数：239 

 
・民生委員 
現在５ブロック斎藤富士雄さんに民生委員を 10 年間やっていただいています。大庭市
民センターの方から、12 月の民生委員一斉改選に伴う相談があり、９ブロック山崎勉さん
に新たに民生委員を引き受けていただけることになりました。斎藤さん長い間ご苦労様で
した。山崎さん３年間よろしくお願いします。 

 
 
2.各役職報告 

2.1会計 
・自治会費の集金が終わり、スルガ銀行の普通預金口座と特別会計口座に入金が完了し
ました 

 
・日赤社費募金。予算額 25,000円を社会福祉担当の方にお渡ししました。 

 
2.2会館管理 
・会館清掃時には、雑草の除去もあわせてお願いいたします。 

 
2.3広報 
・今回報告なし 

 
2.4交通安全 
・夏の交通事故防止運動地区推進会議に出席しました（6/21） 
→夏の交通事故防止運動の説明と街頭キャンペーン参加のお願いがありました。 

2.5防犯 
・防犯灯 No.3、6、133について、枝がかかっていることを防犯パトロール時に確認 
 特に No.133は防犯灯そのものが柱を含めて完全に枝や蔓に埋もれており、電線にも蔓
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が巻き付いている状況。 
→近日中に藤沢市に剪定の依頼をしました。 
 
・防犯灯に庭の枝がかかっている家が散見されます。 
 →庭木の剪定をお願いいたします（別紙回覧） 
 
・藤沢市からコンクリート製及び木製の防犯灯の有無の調査依頼が来たため、防犯パトロ
ール時に確認しました。 
→小糸南自治会に該当はなし 
 
・防犯マップ作成の講習会に参加（7/8） 
 

 
2.6環境衛生 
・令和 4年度ポイ捨て無くし隊活動 第 1回が行われました（6/25） 
 →多数の参加者の皆様ありがとうございました。当日朝からかなりの気温でコース、時間

を短縮して実施されました。 
 →タバコの吸殻がかなりありました。また、学校前の通りには植木下に瓶ゴミが多くみられ

ました。次回９月開催で間が空くため、一斉清掃時に気付かれましたら回収をお願い
いたします。（瓶ゴミは分別をお願いいたします） 

 
・町内一斉清掃、朝から気温が高い中、ご協力ありがとうございました（7/2） 
 →時短にて実施。西側の遊歩道に手が回らず課題を残しております。 
 →気温が高いため、時短で終われるよう日頃からの手入れもお願いいたします。 
 

2.7社会福祉 
・赤十字運動月間協力のお願いがありました。 
 →会計より 25,000円をいただき、市民センターにお渡しします。 

 
2.8社体協 
・夏祭りについて 
 →各自治会の意見、近況を鑑みて今年は中止と決定いたしました。 

 
・レク大会について 
 →規模を縮小し、午前中での開催を企画中。競技種目の意見を各自治会に聞く 
 →小糸南としては 
 ●新型コロナウイルス感染者増加に対する不安 

 ●長引く暑さの懸念 

 ●参加者の高齢化 

 上記の理由から不参加を小糸南の意見といたしました。 

 

 

 

3.専門委員会 

3.1建築協定委員会 

・貸金庫に建築協定の封印された封筒があるとの情報があり、荻原会長、元建築協定運営

委員長と 3名で中身を確認いたしました（6/20） 

 →2006年の大幅見直し時の書類と各世帯の建築協定同意書が入っていました。 
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→新しい封筒に入れ直し、貸金庫に保管いたしました。 

 

3.2小糸市民の家運営委員会 

 ・今回報告なし 

 

3.2防災部 

・大庭地区自主防災研修会に参加しました（7/9） 

 →11/5 に大庭地区全体での防犯訓練実施と案内がありました。 

→具体的な内容については 10/１に説明会があるため、説明会以降に報告 

いたします。 

 

4.特別部会 
 

4.1小糸南交流ネット 
 

・講演案内（募集回覧中） 
家庭菜園の楽しみ「夏野菜の吊り下げ誘引栽培」 
 開催日時：7/23（土）14：00～16：00 
 会場： 自治会館ホール （コロナ対策 対応済み） 
 講師： 遠藤泰介さん（８ブロック） 
 

・作品展開催スケジュール（HPに掲載中） 
 開催日（予定）：11/4（金）〜11/5（土）  
→※11/5が大庭地区防災訓練実施予定のため開催日の再調整を依頼します。 
 会場：自治会館ホール 
 作品募集要領 ：１次募集〆切 8/31、最終募集〆切  9/30 

 

5.各ブロック報告 

 ・ブロック内回覧ケースが破損したため新規購入いたしました（5ブロック） 

 

 

                                          以上 7/9 書記 
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２０２２年度 小糸南自治会 8月定例役員会議事録  

 
日時：2022.8.13（土）  

コロナウイルスの感染状況を考慮し、対面会議は中止し書面による会議となりました。 

 

1. 会長報告 
コロナ感染者数急増とお盆期間のため、書面審議。 
なお、一斉清掃、防犯パトロール（８月前半は猛暑で中止）、会館清掃は従来どお
り実施。 

 
1.1自治会内関連 

・8月会員数 
会員数：242（2ブロック ▲1）、広報配布数：239 
自治会マップ更新 

 
・3役会議（7/24） 
別紙添付の下記資料に基づき高齢化対策、フレイル対策議論 

●高齢化が進む自治会の問題点と対策 
●フレイル対策（健康体と要介護の間の虚弱期間を減らす） 

→自治会に期待するものとして防犯カメラの設置があるが、従来から検討し、プライバシ
ー及びサーバの運用管理の面で諦めている。サーバをクラウドにする方法がありそう
でそうすれば管理面でのハードルが大幅に下がる。その方法を 3役で調査する。 

→フレイル対策として食事、運動、社会参加が大切である。社会参加に関しては従来か
ら自治会特別部会で色々イベントを企画して実施していただいている。今まであまり実
施されてなかった運動に関し、体操、筋トレを実施していきたい。次回 3 役会議 8/21
（日）で社体協 山崎さん提案のおしゃべり、体操、筋トレ、30 分コースをまずはトライし
てみる。 

→藤沢市の健康講座”みんなで身体を動かそう講座”を、まずは希望役員対象に小糸市
民の家で実施してもらう方向で藤沢市と調整中。その後自治会内への展開を検討す
る。 

日時：10/11（火） 13：00-15：00 
場所：小糸市民の家 
対象：希望役員 
内容：体力測定（フレイル度チェック含む）、継続できそうな体操、ストレッチ 

 
1.2対外関連 

・交付金補助金申請 
→市民組織交付金申請（9/1-9/15に申請） 
→地域コミュニティ拠点施設整備支援事業補助金申請（なし） 
→コミュニティ助成事業補助金申請（なし） 

 
・自治会、町内会応援講座（7/30、石井副会長参加） 
→大庭地区の自治会概要の説明 
→補助金制度活用事例の紹介 

コープ城山：防犯カメラ 2台、60万円、補助 3/4 
滝の沢：会館手すり塗装、40万円、補助 1/2 
さつき自治会：価格高騰で予算見直し 
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→大庭地区自治会の活動事例 
子供夏祭り 
出張コミュニティカフェ 等 

→藤沢市健康づくり活動の説明 
→自治会からの意見要望と自治会連合会の見解の説明は次回（10/29） 

 
 
2.各役職報告 

2.1会計 
・藤沢市より資源協力金（振込手数料 550円を除いた 73,496円）が振込まれました 

 
2.2会館管理 
・会館清掃は 6月 3ブロック、7月 4ブロックの皆様の尽力により、会館周囲の雑草が除去
され、見違えるようになりました。暑い中ありがとうございました。 

 
2.3広報 
・今回報告なし 

 
2.4交通安全 
・交通安全街頭キャンペーンでポケットティッシュを配りました 
（7/11 湘南とうきゅう前） 

・8月の交通安全推進会議は中止となりました。 
 
2.5防犯 
・防犯灯 No.6 小糸第 2地区管理のものでした。小糸第 2地区に枝の剪定を依頼し、対
応いただきました 

 
2.6環境衛生 
・暑い中ボランティア一斉清掃ありがとうございます（8/6） 
 

2.7社会福祉 
・今回報告なし 

 
2.8社体協 
・バウンドテニス大会を実施しました（7/3） 
 →6地区 40名参加。小糸南優勝しました。 

 
・男子ソフトボール大会実施予定（9/11） 
 →要項の説明がありました。 
 

  ・2022年度夏季巡回ラジオ体操、みんなの体操会の開催について 

   →日時：8/26（金） 6：30-6：40（荒天時は中止） 

場所：秋葉台公園球場 

 

・次回の社体協運営委員会（9/3） 

 →小糸地区レクリエーション大会の開催と内容を確認する 

 →男子ソフトボール大会エントリー確認及び組み合わせ抽選会 
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3.専門委員会 

3.1建築協定委員会 

・今回報告なし 

 

3.2小糸市民の家運営委員会 

 ・今回報告なし 

 

3.2防災部 

・小糸小学校避難所運営委員会に出席しました（7/16） 

 →小糸小学校を避難施設とする自治会組織は、小糸南自治会、小糸東自治会、台谷町

内会、コーポ城山自治会、城山自治会の 5組織です。 

   （ⅰ）避難施設運営について 

      災害時避難施設の円滑な運営を図る為、委員会が設置されます。 

      小糸南の運営委員会の役割は、委員長及び総務班になります。 

   （ⅱ）避難所開設訓練の実施 

      藤沢市に震度 6強の地震が発生した場合と想定したシナリオ訓練。 

   （ⅲ）施設内見学 

      体育館、防災備蓄倉庫、災害時特設公衆電話設置場所、など 

 

4.特別部会 
 

4.1小糸南交流ネット 
 

・作品展開催スケジュール（HPに掲載中） 
 開催日（決定）：11/2（水）〜11/3（木）  
→※11/5が大庭地区防災訓練実施予定のため変更。 
 会場：自治会館ホール 
 作品募集要領 ：1次募集〆切 9/17（土）、最終募集〆切  10/15（土） 
→当初募集締め切りが 1次は 8/31、最終は 9/30でしたが、少し余裕を持たせて 2週
間後ろにずらしました。 

 ※今後、3年前と同様に、8月末か 9月初旬に、出展希望の皆様向けに簡単な説明
会を開催予定です。 

 
                                          以上 8/13 書記 



高齢化が進む自治会活動の問題点と対策 2022.07.26

　　

自治会に入らない
と困ること

（１）藤沢市広報が配布されない
（２）自治会行事に参加できない
（３）夏祭り、レク大会、社体協行事に参加できない
（４）資源ゴミ置き場にゴミが出せない

（５）災害時、災害物資が提供されない

自治会に入らなくて
も困らない

・役員に報酬を出す
・会費を免除する
・仕事を部分的に外部委
託しているところもあるよ
うだが。。。

年をとると役員もで
きなくなる

高齢者のみの世帯
の見守り（特に１人
暮らし）

高齢化の問題点

脱会に歯止めを掛
けるには？

脱会に歯止めを掛
ける必要もないので
は？

理由があれば役員
免除（ブロック長）

災害時も含めた助
け合いが必要 日頃からの近所付

き合いが大切

・外部役員の見直し、
外部役員を免除する

自治会のメリットを
理解してもらう

役員になると外部
団体との交流が大
変

住みよい町にする

自治会に期待す
るものは？

防犯

防災

環境の保全

町内美化

各種イベント

防犯パトロール

防災部会

建築協定

・ライフタウンを美しくする会
・一斉清掃（顔見知りを作る事も目的）

小糸社体協（夏祭り、レク大会、その他行事）
ただし、参加は消極的

趣味の会

・小糸倶楽部

子供・老人会

解散

自治会は必要？

各種教室

交流ネット

近所付き合いのメリット
いざと言うとき（災害、犯罪、病気）の助け合い
隣近所が親しければ、あの人大丈夫かなの意識
が生まれる。

情報共有化

親睦の促進

親睦旅行
ブロック内親睦

HPの活用

全国的にみても
入会率は高い

防犯カメラ設置

一部未加入な世帯あり

プライバシー、運用維持の点で困難
サーバ管理をクラウドで可能か調査する

・親睦旅行は赤字つき中断中
・代わりにブロック内親睦を実施中
・以前自治会館で騒いで近所からク
レームが出たこともあった。

以下の考えもある
（４）（５）は税金を払っているので、おかしい？

月2回実施中
・各ブロックの事情で役員を
免除している
・ルールは決まっていない

・マージャン
・ウォーキング、他

ブロック長とは別に、役
員をやってくれる人を
募ってもほとんど応募な
し

・社会福祉委員２名、自治会
とは無関係なので不要？
・交通安全は？
・社体協６人も必要？
（夏祭り、レク大会を役員全
員でやればいい）

さらに高齢化が進むと
役員できる人が限定さ
れ、役員になる周期が
短くなる

フレイル対策

ウオーキング

ストレッチ

筋トレ

体操

ボランティアへの参加

趣味の会

おしゃべり

麻雀、ゲーム

親睦会、旅行

・談話室
・出張講座
・展示会
・ウォーキング、他

なかなか若者が参
加しない

・民生委員のサポート
・相互連絡の仕組みづく
り



フレイル対策
2022.07.28

フレイルの３つの要素

フレイル対策

健康
フレイル

（虚弱）
要介護

身体

の虚弱

こころ/認知

の虚弱
社会性

の虚弱

食事

運動
社会

参加

・個人的に実践している人も多いが、自治会として対応できることがあればサポートする

・既に、小糸南倶楽部、交流ネットでも実践中

・南糸会でも実践していたが会員があまりにむ高齢になりすぎで解散

現在やられていないもの・運動系をトライしてみる

・まずは３役でおしゃべり・体操・筋トレ30分コース（8/21)

・その後、希望役員への展開

・さらに交流ネット等との連携を図り自治会全体に展開

健康と要介護の間のフレ

イル期間を減らすために

これらを実施する前に

フレイル度をチェックと軽体操講座を実施す

る

まずは希望役員その後自治会員への展開

みんなで身体を動かそう講座

・日時：10/11（火）13:00-15:00

・場所：小糸市民の家

・対象：希望役員

・内容：

（１）体力測定（フレイル度チェック含む）

（２）継続出来そうな、体操、ストレッチ

ウオーキング

ストレッチ

筋トレ

体操

ボランティアへの参加

趣味の会

おしゃべり

麻雀、ゲーム

親睦会、旅行

バランスの良い食事

良質タンパク質

歯の健康

自治会でサポートできる部分？
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２０２２年度 小糸南自治会 9月定例役員会議事録  

 
日時：2022.9.10（土） 19：00-19：45 

場所：自治会館 

参加者：役員 21名（欠席：1名） 

窓：開・閉 

ドア：開・閉 

エアコン：ON・OFF 

換気扇：ON・OFF 

会議開始時 CO2濃度：450 

会議終了時 CO2濃度：400 

 

1. 会長報告 
早いもので、9月で上期も終わり 10月から下期に入ります。各ブロック内でのブロック長

の引継ぎよろしくお願いします。 
 

1.1自治会内関連 

・9月会員数（11ブロック ▲1） 
会員数：241、非会員数：27、広報配布数：238 
自治会マップ更新 

 
・フレイル対策 
フレイル対策の３項目の１つである運動に対して以下を取り組む。 
→藤沢市の健康講座”みんなで身体を動かそう講座”を、まずは役員対象に以下で実
施するので可能な方は参加をお願いしたい。           その後、自治会内
への展開を検討する。 

●日時：10/11（火）13:00-15:00 
●場所：小糸市民の家 
●対象：希望役員 
●内容：体力測定（フレイル度チェック含む） 

 継続出来そうな、体操、ストレッチ 
→8/21(日)の３役会議で社体協・山崎さん提案・おしゃべり・体操・筋トレ、３０分コース
を実施した。今後、役員、会員への展開を計画中。 

 
・防犯カメラ 
自動販売機２台設置の引き換えに防犯カメラ１台を設置してくれるサービスがある模様。自
動販売機を自治会館およびロケット公園に置き、防犯カメラを設置することを検討中。運用
コストはかからない。 

自販機設置によるごみ問題が懸念事項に挙げられるが、役員会としては賛成とし、詳
細を調査する。 
＜設置・運用体制＞ 
●一般社団法人日本セキュリティ振興協会：防犯カメラ無償提供の啓蒙 
●ALSOK：防犯カメラ設置工事＋運用管理 

監視カメラ → クラウド → スマホ・PC 
●一般社団法人防災・防犯自販機協会：自動販売機設置審査、補充管理 
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＜今後の調査項目＞ 
●日本セキュリティ振興協会 

設置実績、カメラ２台の設置条件、設置後の契約解除等 
●藤沢市防犯交通安全課 

一般社団法人日本セキュリティ振興協会利用の問題点 
自動販売機設置場所の許可等 

●ライフタウン Eブロック 
戸建てエリアとして、どのような防犯カメラシステムを設置したか 
運用上の問題等 

 
1.1対外関連 

・今回報告なし 
 
2.各役職報告 

2.1会計 
・9/5、市に「市民組織交付金申請」を提出しました。 
 12月に交付金が入金されます。 

 
2.2会館管理 
・今回報告なし 

 
2.3広報 
・広報等配達は 10月から後期担当 山崎さん（7ブロック）に変わります 

 
2.4交通安全 
・今回報告なし 
 

2.5防犯 
・9/5時点で蔓に埋もれている防犯灯 No.133について、まだ市の方で未対応だったため再
度対応いただくように督促し、対応いただけたことを確認しました。 

 
2.6環境衛生 
・9/10、ポイ捨て無くし隊活動がありました。 
 

2.7社会福祉 
・今回報告なし 

 
 
2.8社体協 
・社体協運営委員会に出席しました（三橋、生方） 
 ≪協議事項≫ 
① ソフトボール（9/14）参加は台谷のみで、中止でした。 
② 地区レクリエーション大会の開催の内容確認 
●種目などのチラシを 9/11以降に各戸に配布する。 
●種目の担当は各地区の役職の中から 2名（社体協）、 
小糸南は「モルック」です。 
 

・次回の運営委員会は 10//1（土）、19時より市民の家です。 
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3.専門委員会 

3.1建築協定委員会 

・建築協定の疑問点を市の建築指導課に荻原会長と確認しました。 

 主なものは以下 

 ●前回の建築協定改定時（2006年）本人意思確認のないまま協定外区域になっている土

地を協定区域に入れることはできるか？ 

 →回答：現在の建築協定を廃止し、新たな建築協定を締結しない限りできない。 

 ●有効期間中、建築協定区域から協定区域外に変更できるのか？ 

 →回答：協定者全員の合意がないとできない 

 ●土地の名義変更があっても協定は継承される？ 

 →回答：建築基準法第 75条により継承される。 

 ●自治会員以外にも適用されるか？ 

 →回答：2006年締結区域として適用され、自治会員には限定されない。 

 

・9/8、横浜の建築事務所から問い合わせの電話がありました。 

 建築協定内の土地を購入したいが分割できるのかとの事でしたので、165平方メートル以

上と決まっているので分割できないと返答いたしました。 

 

3.2小糸市民の家運営委員会 

 ・今回報告なし 

 

3.2防災部 

・今回報告なし 

 
4.その他 

 ・会館内に社体協の古い表彰が飾られているが、役員会で取り外しの合意が得られたため、
撤去した。 

＜取り外し理由＞ 

  ●額の後ろにほこりが溜まっている 

  ●現在社体協では表彰状は出していない 

  ●展示に一貫性がない 
 

 

                                          以上 9/10 書記 
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２０２２年度 小糸南自治会 10 月定例役員会議事録  

 
日時：2022.10.8（土） 19：00-20：50 

場所：自治会館 

参加者：役員 21 名（欠席：1 名） 

窓：開・閉 

ドア：開・閉 

エアコン：ON・OFF 

換気扇：ON・OFF 

会議開始時 CO2 濃度：515 

会議終了時 CO2 濃度：775 

 

1. 会長報告 
10 月から下期、ブロック長および広報担当も変更になりますのでよろしく。 

 
1.1 自治会内関連 

・会員数 
会員数：241、非会員数：27、広報配布数：238 

 
・フレイル対策 

フレイル対策の３項目の１つである運動に対して以下を取り組む。 
→藤沢市の健康講座“みんなで身体を動かそう講座” 

日時：10/11（火）13:00-15:00 
場所：小糸市民の家 
参加者：13 名 
内容：体力測定（フレイル度チェック含む） 

継続出来そうな、体操、ストレッチ 
→社体協 山崎さん提案、おしゃべり・体操・筋トレ、３０分コース。 

日時：11/20（日）10：00-10：30 
自治会館で計画中、別途回覧。 

 
・防犯カメラ 

→みんなで防犯プロジェクト 
自動販売機２台設置の引き換えに防犯カメラ１台を無料設置、運用 
自販機を自治会館および小糸公園におき、防犯カメラを設置することを検討した
が残念ながら自動販売機の設置による防犯カメラの取り付けは困難となった。 

●一般社団法人日本セキュリティ振興協会 
 →自動販売機の売り上げが見込めない時、設置不可 
●藤沢市防犯交通安全課 
 →自治会館、小糸公園への自動販売機設置は許可されない 
 
 
 
 

→ライフタウン戸建てエリアとして E ブロックの適用実績 
  ●2019 年に 2 台導入（62 万、補助 2/3） 
  ●資源ごみ集積場所と自治会館前の道路を監視 

（小糸南の場合、資源ごみ集積所は毎年移動するので困難） 
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●2 週間録画、会館 PC でチェック可能 
 

・高齢化対策検討 
 下記内容で連絡協議会メンバーと討論した。 
  →詳細は添付：連絡協議会打合せ議事録 
 
 高齢によりブロック長は OK だが外部役員はつらいという方がいる。 
 外部役員を免除するブロック長を作ったらどうか？ 

      ●社体協役員 6 人を 2 人に削減し、役員免除を 4 人作る 
        夏祭り、レク大会は社体協がリーダーとなりみんなで協力して実施 
      ●ブロック長のみと役員の不公平感が出るので役員報酬を出す 
        ブロック長のみ：会費半額免除 
        ブロック長＋役員：会費全額免除 

 
 ≪連絡協議会としての結論≫ 

    今回の案は見送るが、引き続き役員の負担軽減は考える 
    解決策（答え）は出なかったが色々議論ができ有意義だった 
 

 ≪役員会での議論≫ 
  様々な意見や問題提起が出たが、具体的な解決策には至らなかった 
 

●意見の一例 
・高齢になれば、特に外部に行く業務は困難である 
・負担が大きいものは外部に委託するなど検討が必要 

      ・役員決め直前で抜ける人もおり、一定のルールは必要ではないか 
      ・会費は払うが役員は難しいと言っている人も 
      ・ブロック内でのコミュニケーションが必要 
      ・逆に役員を増やすことで個々の負担を減らせないか 
      ・価値観の違いがあり、自治会の利点（集積場所、災害時支援など）が脱会抑止に

つながらない 
      ・昔は町内会内での楽しみ（梨狩りや地引網など）あったが、今は家族ごとでの楽し

みに。フレイル対策など様々案内をしても参加者は少ない。 
      ・役員や集まりを義務だからではなく楽しいから参加するような形ができるとよい 
      ・役員時とそうでない時の温度差があり、アンケートなど会員全体の意見を求めるの

は難しい 
      ・建築協定撤廃が新しく家が建つ、若返りにつながるのでは 
 
 
 
 
 

1.2 対外関連 

・出張コミュニティカフェ 
 →湘南大庭地区自治会連合より細沼会長と岩本さん、大庭市民センターより斎藤主幹に

小糸南 3 役会議に参加いただき、以下を議論、調査した。 
     ●防犯カメラ：E ブロックの適用実績 
     ●高齢化対策、フレイル対策 
     ●役員の削減（社会福祉委員の削減→持ち帰り検討依頼）    など 
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2.各役職報告 

2.1 会計 
・今回報告なし 

 
2.2 会館管理 
・今回報告なし 

 
2.3 広報 
・今回報告なし 

 
2.4 交通安全 
・交通旗ふりしました。 
 9/21、22（小糸小西南角 大島調剤薬局前にて） 
 
・街頭キャンペーンで、スポンジを配りました。 
 9/21（イオン藤沢前） 
 

2.5 防犯 
・10 月より防犯パトロールを 17 時からに変更しました。 

 
2.6 環境衛生 
・2023 年 2 月から資源ごみ集積所設定申請を提出するので新たなお宅の名前、番地、位
置の記入をお願いしたく定例会会議にて後期ブロック長さんに記入用紙をお持ちします
ので 11 月定例会議までにお願いします。 

 
2.7 社会福祉 
・第 3 回高齢者福祉部会に出席しました。 

① 敬老祝品贈呈事業の報告 
② ふれあいボーリング実施の役割分担決定 
③ ふるさとまつりの設営と片付け 
→②の場合は後ほど回覧がある予定です。 
 

・赤い羽根共同募金 
 →今回、回覧時の羽根の配布はありません。希望者には別途配布いたします。 

 
 
 
2.8 社体協 
・10 月の企画会議より 
 →10/9（日）スポーツフェスタ 9 時から 12 時まで開催。                スタンプ

ラリー3 ポイントで豪華景品。社体協メンバーは 8 時集合。 
→11/13 グランドゴルフ開催案内回覧 
→11/20 ラジオ体操開催案内回覧 
→11/27 ウォーキング開催案内回覧 
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3.専門委員会 

3.1 建築協定委員会 

・今回報告なし 

 

3.2 小糸市民の家運営委員会 

 ・今回報告なし 

 

3.2 防災部 

・11/5 大庭地区一斉防災訓練（安否確認）を予定していたが、一斉清掃と重なっていること

と、自治会独自の日程で実施可能とのことで日程をずらし実施する。 

   日時：11/26（土） 9：00（雨天翌日） 

   実施内容：一時避難場所の確認 

          避難できない世帯は玄関に無事ですタオルをかける 

          大庭市民センターへの報告 

          （当日 12 時まで or12/28 まで） 

          （自治会独自の報告書 or 様式 25 アンケート用紙） 

  実施手順： 8：55 震度 6 強の大地震発生を想定 

9：00 安全確認、消火、ブレーカー位置確認 

9：10 小糸南防災本部立ち上げ(自治会館) 

9：10 一時避難場所への避難開始 

9：10 安否確認（避難誘導班、チェックリストで確認） 

    一時避難場所での確認 

    避難した人はそこで解散 

9：20 避難できなかった世帯の安否確認 

9：30 各ブロックの避難結果を小糸南防災本部へ報告 

（チェックリスト提出） 

 

防災訓練までのスケジュール 

   役員会での概要説明： 10/8（土） 「無事ですタオル」購入説明 

                  統一した目印で確認を容易にする目的 

                  →役員の賛同を得たため購入 

   会員への回覧資料＋防災委員への説明資料作成： 10/20 

   会員への回覧： 10/20→広報→ブロック長→回覧 

   防災委員（避難誘導班）への説明会案内： 10/20 

広報→ブロック長→避難誘導班 

   防災委員（避難誘導班）への説明会： 11/12（土） 9：00 

   実施案内＋無事ですタオル個別配布： 11/12（土） 19：00 

役員会で各ブロック長→各世帯へ 

     防災訓練： 11/26（土） 9：00、雨天翌日に順延 
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4.特別部会 

4.1 小糸南交流ネット 

 ・3 年ぶりに趣味の作品展を開催します。みなさんの参加をお待ちしています。 

   開催日：11/2（水）-11/3（木） 

   会場：自治会館ホール＋和室 

   作品：手工芸、絵画、写真、書写、園芸など 40 点以上 

   その他：抽選で 60 名に野菜の配布があります。 
 
5.各ブロック報告 

5.1 5 ブロック 
・町内一斉清掃時、以下対処のお願いがありました。 

 ①小糸公園、木 2 本（砂場南、南階段横）の一部の枝にキノコが発生し、樹液が垂れてき

て中が腐っているようで折れたら危険である。 

②同じく公園南側の木の葉が道路の電線に架かっている 

→荻原会長にも確認いただき、大庭市民センター地域担当者に連絡し対応をお願いし

ていただきました。市の担当の方に直ぐ連絡し、対応を依頼するとの事でしたが詳細

は未定です。 

5.2 8 ブロック 

・11 月の会館清掃担当です。その際、ブロック長についての意見交換の場を設ける予定
です。参考になる資料あればブロック内配布を考えます。 

 

 

                                          以上 10/8 書記 



連絡協議会打合せ議事録 

高齢化対策（役員を免除するブロック長の検討） 

2022.09.28 15:00-17:00 自治会館 

 

出席者：連絡協議会：矢光、金子、黒田、徳長、永栄、柳沢、山口 
会長（荻原）、副会長（石井）、会計（中川路） 

 
 
◆矢光さん挨拶 
コロナのため 3 年ぶりの連絡協議会となった。メールで意見があまり出なかったので、自由に発
言してほしい。 
 
◆荻原会長より主旨説明 
高齢により外部役員はできないがブロック長だけならできるという方がいる。役員数を減らし、ブ
ロック長のみとする役員免除を作ってはどうか。 
 ・社体協役員 6人を 2人に削減し、役員免除を 4人作る 
    夏祭り、レク大会は社体協がリーダーとなりみんなで協力して実施 
 ・ブロック長のみと役員の不公平感が出るので役員報酬を出す 
    ブロック長のみ：会費半額免除 
    ブロック長＋役員：会費全額免除 
 
   ＜＜結論＞＞ 
 
・今回の案は見送るが、引き続き役員の負担軽減は考える 
・本日、解決策（答え）は出なかったが色々議論ができ有意義だった 
 
   ＜＜議論内容＞＞ 
 
◆役員・ブロック長の全般に関して 
・役員になることにストレスを感じて自治会を脱会するのを防ぐ方策は？  
・世代交代が進まないのが問題。10年輪番制は無理 
・1年交代の役員では継続性がなく何もできないので今年度は色々決めてほしい 
・ブロック内の掃除さえできない人もいる 
・自分のブロックの今年度の役員は、独身で自信がないという方に、隣近所と同ブロック役員で
支える事で引き受けてもらった 
・今まで自治会は配偶者まかせで何も知らなかったので認識に違いがあるが 10 年に一度とあき
らめている 
 
◆役員・ブロック長の免除ガイド 
・ブロックごとの独自のルールを適用 
・順番が来た時、何らかの理由で役員をパスしておりブロック全体に周知している訳ではない 
・80才以上で希望者は役員免除としたら？ 
 →同居の最年少者が 80才とした方が良い 
・ブロック長・役員の仕事をやりたくない人と、様々な理由で本当にできない人がいる 
 
◆役員免除のブロック長を許す 
・役員免除を 4人作ったら、皆が希望して役員が決まらない 
・役員を決める時みなさん役員になりたがらないので、誰を役員免除とするかもめる 
・ブロック長だけの人と役員だけの人に分ける（両方はやらない） 
 →そうやっている自治会もあるが役職により不満があるようだ 
・各役職の仕事を棚卸しして表示し、これならできるという役を選んでもらう 
・役員を負担に感じる人には負荷の少ない役員を勧める 
・比較的楽な役員を残して役員全体で支えあう  
 



◆役員・ブロック長の仕事 
・ブロック長・役員の負担を軽減する必要がある 
・役員・ブロック長の仕事の棚卸が必要 
 →役員の仕事は各年度の総会資料に記載されている 
 →でも仕事を定量化する必要がある 
 →ブロック長の仕事はブロック長の役割申し合わせ事項にまとめられている 
・広報は負担が軽いようで仕事量があり、配布も大変 
・会館管理も結構大変 
・書記、会計はパソコンが使えないとだめか？ 
 →会計は従来からエクセルなど利用していない 
 
◆役員・ブロック長の仕事の軽減 
・役員を減らすには大庭地区連合会から脱退する 
・社会福祉委員を出さないことを大庭市民センターに打診したがすぐには受け入れられなかった 
・広報の仕事を外部委託する 
・HPをもっと活用し回覧回数を減らす 
 →HPを利用できない会員もいる 
・防犯カメラを設置し防犯パトロールを止める 
 →防犯パトロールでは防犯灯のチェック、コミュニケーションも兼ねている 
・何もしない自治会もあるようだ 
 
◆役員・ブロック長の仕事の仕組みづくり 
・役員をやるグループを作り、できる人でやる 
 →でもやってくれる人はいない 
・人材バンクを立ち上げたが機能しない 
 
◆役員報酬 
・会費免除だから進んで役員をやるという人はいない 
・従来から無報酬でやってきているのだから 
・会長・副会長には報酬を出す。でも、自治会費免除の 3600円では無理 
 
◆自治会の存在意義 
・自治会の在り方を根底から変える 
・ブロック内で人間関係を作る。頼まれたら断れない関係が大事 
・隣近所から知り合いを広げる 
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２０２２年度 小糸南自治会 11月定例役員会議事録  

 
日時：2022.11.12（土） 19：00-19：35 

場所：自治会館 

参加者：役員 20名（欠席：2名） 

窓：開・閉 

ドア：開・閉 

エアコン：ON・OFF 

換気扇：ON・OFF 

会議開始時 CO2濃度：503 

会議終了時 CO2濃度：616 

 

1. 会長報告 
1.1自治会内関連 

（１）会員 
会員数：242(4B＋１)、非会員数：27、広報配布数：239 
 

（２）来年度役員選任スケジュール 
・次年度ブロック長以外からの役員立候補、回覧中（11/26 まで） 
・次年度ブロック長の選出を 11/26 までにお願いします（連絡は Lineで） 
・次年度役員選任会議開催案内（11/26） 
・次年度役員選任会議 
 12/17(土)18:00-19:00 小糸市民の家 
 出席者：次年度役員＋今年度３役 

 
（３）フレイル対策 

■藤沢市の健康講座”みんなで身体を動かそう講座”  
・日時：10/11（火）13:00-15:00、小糸市民の家で実施済 
・参加者：12名 
・内容：体力測定（フレイル度チェック含む） 

継続出来そうな、体操、ストレッチ 
 

■２ブロック岡田さんの”ふれあい講座”での議論  
・日時：12/10（土）13:00-14:30、自治会館で計画中 
・対象：まずは役員 
・内容：「よりよい老後を迎えるために」下記項目を議論する 

フレイル対策なのであるテーマで議論することが目的 
https://chiiki-bosai.jp/index.php?gid=15388 
・老後、貴方はどこで暮らしたい？（自宅？or 施設？） 
・施設に入居しないで済むために（健康寿命を延ばすためには？） 
・自宅でひとり暮らし（異変に備えどのような備えが必要？） 
・身近な人が亡くなった（どのような手続きが必要？） 
・死に備えて（今のうちにしておくことは？） 
・支え合い・助け合い（どのようなことが必要？） 
・市の高齢者相談窓口や各種サービス 
・認知症の症状と接し方 
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1.２対外関連 
（１）自治会意見交換会（10/29） 

大庭地区各自治会が 4小学校地区（小糸、大庭、駒寄、滝の沢）に分かれ、意見交
換を行った。小糸地区だけでも別途意見交換会を実施したいとの提案があった。 

 
2.各役職報告 

2.1会計 
①赤い羽募金 30000円、 
年末助け合い募金 10000円を出金 

②4ブロック新規会員 
 入会金 1000円 
 会費  1500円 入金 

③自治会館エアコン設置費用 
 会館維持管理費より支出。不足分は繰越金より補填。 

④お願い 
予定されている支出は極力１月役員会までに支払いを済ませ、会計に申請を 
お願いします。 

 
2.2会館管理 
・自治会館ホールのエアコンを交換致しました 
機器、交換工事諸費用含め 
総額は¥423,720.- 

 
2.3広報 
・今回報告なし 

 
2.4交通安全 
・今回報告なし 
 

2.5防犯 
・今回報告なし 

 
2.6環境衛生 
・10月 27日に一日清掃デー説明会、環境研修会  省エネ 節電上手な電気の使い方
の講習会に出席致しました。節電のお勉強会色々考えさせられました。 

 
2.7社会福祉 
・今回報告なし 

 
2.8社体協 
・11月 5日第７回運営委員会参加報告 

 

 1、10月 9日（日）小糸地区スポーツ大会実施報告 

  午前 9時から 12時まで小糸小体育館、校庭 

  総勢 260人参加 大盛況の中無事終了 

  社体協メンバー全員でお手伝い出来ました。 

 2、11月 13日:グランドゴルフ大会 

 3、11月 27日:小糸ウォーク 

 4、12月 4日:ボッチャ大会（スポーツ吹矢から変更） 
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  参加希望者は直接小糸小体育館に午前 9時集合 

 

3.専門委員会 

3.1建築協定委員会 

・岡本建築事務所から建築協定の区域内に建物を建築する場合、道路からも１mあける必

要があるか？という問い合わせがありました。 

・4ブロック尾澤邸の竣工が確認できましたので、建築協定の審査書類を大成建設に返却

しました。 

 

3.2小糸市民の家運営委員会 

 ・10月 16日小糸市民の家運営委員会に出席しました。 

11月に恒例の餅つき大会は今年はコロナやインフルエンザの感染拡大が予想されるの

で、中止になりました。 

 

3.3防災部 

   (1) 防災訓練(安否確認)を 11月 26日(土)9時から行います。改めて協力をお願いします。 

今回使用する｢無事ですタオル｣は役員会で各ブロックの世帯数分お配りしますので、

面倒ですが各世帯にお渡し下さい。 

(2) 防災訓練の避難誘導班役員への訓練参加協力要請。説明会(11/12(土)9:00) 

(3) 防災倉庫内、防災ボックスの備品点検をお願い致します。 

  今回更新した情報記録用紙の差し替えもお願い致します。(用紙は役員会で) 

  防災役員も兼任されているブロック長さんに、今回、点検をお願い致します。 

  11月 19日(土)、20 日(日) 

  9:00～16:00、都合の良い日を選んで点検を実施して下さい。(20分～30分) 
 
4.特別部会 
4.1 小糸南交流ネット 
３年ぶりに【趣味の作品展】を開催した。概要は以下のとおり 
（詳細は HPに別途掲載） 
・開催日：11/2（水）〜11/3（木） 
・全作品数：106点 
・作品の種類：35種類 
・作品ジャンル別の作品数：手工芸 19、絵画 5、書 2、写真４、園芸 3、その他 2 
・来場者数（2日間の延べ来場者人数）：120名（自治会員 92名、その他 28名） 

作品展全体に関する感想 
・全体的には思った以上に多くの作品が出品され、また来場者も多く、皆さん明るく
会話も盛り上がり大変良かった。 
・自治会員間のコミュニケーションの活性化に効果的であった。 

 
5.各ブロック報告 

5.1 8ブロック 

・11/19の会館清掃は 23世帯  中 21名の参加予定です。 
清掃後の親睦会で〈ブロック長・自治会について〉を話し合う予定です。 

 
                                         以上 11/12 書記 
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２０２２年度 小糸南自治会 12月定例役員会議事録 

 
日時：2022.12.10（土） 19：00-20：10 

場所：自治会館 

参加者：役員 18名（欠席：4名） 

窓：開・閉 

ドア：開・閉 

エアコン：ON・OFF 

換気扇：ON・OFF 

会議開始時 CO2濃度：400 

会議終了時 CO2濃度：734 

 

1. 会長報告 
1.1自治会内関連 

（１）会員 
会員数：243 (10B＋１、山口雄太様)、非会員数：27、広報配布数：240。 

 
（２）来年度役員 

・次年度ブロック長以外からの役員立候補：なし 
・次年度ブロック長 

1 芦野様、渡辺（弘）様 
2 岡田様、木村様 
3 葛西様、熊谷様 
4 尾澤様、右近様 
5 宮窪様、小泉様 
6 鈴木様、鬼丸様 
7 白鳥様、水谷様 
8 尾崎様、杉村様 
9 林様、 石井（進）様 
10 川崎様、石井（信）様 
11 田中様、渡辺（準）様 

 
（３）総会に向けたスケジュール 

総会は今年度も書面表決で実施予定 
・次年度役員選任会議：12/17 （小糸市民の家） 
・今年度活動報告・次年度活動計画作成：2/15 
・議案書作成：2/26 
・議案書印刷：3/10 
・議案書配布(3/11役員会で渡す）：3/12 
・書面表決回答：3/19 
・書面表決まとめ：3/24 
・総会＆引継ぎ：3/26 

 
2.各役職報告 

2.1会計 
①10ブロック新規会員 
  入会金 1000円 
  会費   1200円 
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②１件訃報があり御香典の支払いがありました 
 
③お願い 
予定されている支出は、極力１月役員会までに支払いを済ませ、会計に申請をお願
いします。 

 
2.2会館管理 
・会館の備品で買い足す、新たに備えて欲しい品目がありましたらお教え下さい。 
12月末に購入致します 

 
2.3広報 
・今回報告なし 

 
2.4交通安全 
・交通安全推進会議に出席(11/15)しました。内容は 
①北警察署より、地区の交通事故状況と、年末の注意喚起 
②交通事故見守り活動についてでした。 
 
・遊歩道で自転車と歩行者が衝突する入院事故が発生しています。 

  遊歩道の過去の自転車と人との接触事故事案も踏まえ、会長、8B長と共に、 
以下の対策とりました。 
 
①遊歩道自転車走行のお願いちらし(全世帯配布済) 
②遊歩道路面に、数種類のシールを貼る(藤沢市防犯交通安全課) 

●速度落とせシール(提案の中から、市が持ち帰り相談) 
●交差点注意シール(交差点) 
●危ない飛び出しシール(交差点支線) 
●右みて、左みて足型シール(見通し悪い階段下段) 

 
また、自治会として二ヶ所に自前の看板を設置する(3B徳長様に依頼) 
 
・関根耳鼻科からセブンイレブンにかけての歩道で速度を出し下る自転車が頻繁に見受
けられるとの情報を北警察署と市の担当者に相談しました。 

 
①一斉取り締まりは難しいが相談を受けた歩道で自転車の危険運転は認識しておりパト
ロール時に注意する（北警察署） 

②自転車は 車道の左端を通行しましょうシールを該当の通りすべての電柱へ 
  貼る（藤沢市） 

 
・小糸南、南北道、路上交通表示が消えているので書き直しを市に依頼しました 
 

2.5防犯 
・今回報告なし 

 
2.6環境衛生 
・12月 2日の資源集積設定の件は連絡済み 
 
・12月 3日一斉掃除の際、今回枯れ葉落ち葉が沢山あり皆様ありがとうございました。袋
が不足の場合センターに申し込むのでお知らせ下さい。 
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・12月 10日 ポイ捨て無くし隊活動がありました  
 今回は雑賀眼科前の植木に大量の瓶・缶などが捨てられていました。 
 

2.7社会福祉 
・今回報告なし 

 
2.8社体協 
・12/3 運営委員会に出席(生方、三橋) 

 

報告事項 

1.11月 13日 グランドゴルフ開催 38名参加、１位 湘南城山 

2.11月 27日 小糸ウォーク 13名参加、 

後日小糸社体協ホームページに写真を掲載 

 

協議事項 

1.ソフトバレー大会(地区対抗) 令和５年１月８日(日)実施の要項説明 

2.カローリング大会(地区対抗) 令和５年２月５日(日)実施の要項説明 

 

連絡事項 

第９回運営委員会は令和５年２月４日の 19時より小糸市民の家集会室(輪藤)で開催。今

年度のまとめを行います 

 

3.専門委員会 

3.1建築協定委員会 

・報告事項なし 

 

3.2小糸市民の家運営委員会 

 ・報告事項なし 

 

3.3防災部 

   1. 防災訓練の集計結果 

先般(11月 26日)実施の防災訓練への参加協力、有難うございました。 

安否確認(240世帯)の結果は以下のよう になりましたのでご報告いたします。 

 

○一時避難所及びインターホン越しに無事が確認された世帯･･･128世帯(53%) 

○｢無事ですタオル｣で無事が確認された世帯･･･98世帯(41%) 

○連絡の取れなかった世帯･･･14世帯(6%) 

 

アンケｰトなどからの意見、感想 

･ ｢無事ですタオル｣は目立って確認し易かった。 

･ タオルは今回限り? 

･ タオルは雨天でも使える素材が良い(ビニｰル旗など) 

･ 情報用紙は記入しにくかった(簡素化が必要) 

･ ペットの扱いはどうすれば良い? 
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今回出された意見、感想は今後の参考にさせて頂きますが｢無事ですタオル｣は防災用

ツｰルとして今後も使用します。必要時にはすぐに活用できるよう、大切に保管して下さ

い。 

 

今回の防災訓練の結果は大庭地区の防災拠点本部となる市民センタｰ内防災協議会

へ報告致します。 

 

2． 防災ボックス内備品点検 

ブロック長さんの協力により点検作業が終了しました。 一部、電池の期限切れについて

は、交換しました。 
 
4.各ブロック報告 

4.1 5ブロック 
  ・小糸公園内、キノコ発生枝についての進捗状況は、造園業者がすでに下見済みです。 

4.2 8ブロック 

・11/19ブロック懇親会の報告 
 
・会館清掃参加者  20人 
・懇親会参加者   18人 
 
・事前準備→ 
 各世帯に、清掃&懇親会の案内と連絡協議会の議事録を配布し、出欠確認を行っ
た。 
 
〈懇親会内容〉 
=8ブロックとしての意見= 
※役員、ブロック長について 
・回覧板集約や広報配布を担当するブロック長については、負担感は大きくない。その
時の体調や状況もあるが、前向きに考えられる。だが、会長等の三役、外部の会合に出
る役割は重荷に感じる。 
 
・外部対応がある役職はマッチングアプリ等を利用し、外部委託をしたらどうか(人選が
あるが) 
 
※自治会について 
・自治会の良さを、新しく入居される方を含め、積極的にアピールしてはどうか 
・子ども向けの行事も大切と考える。 

     →小糸南交流ネット内で何かできないか考え、まずは年始の書初め、 

かるたなどを検討 

 

                                         以上 12/10 書記 
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２０２2年度 小糸南自治会 1月定例役員会議事録 

 
日時：2023.1.14（土） 19：00-19：40 

場所：自治会館 

参加者：役員 18名（欠席：4名） 

窓：開・閉 

ドア：開・閉 

エアコン：ON・OFF 

換気扇：ON・OFF 

会議開始時 CO2濃度：400 

会議終了時 CO2濃度：400 ※測定器がうまく使えず測定できず 

 

1. 会長報告 
1.1自治会内関連 

（１）会員 
会員数：242（10ブロック-1）、非会員数：27、広報配布数：240。 

 
（２）来年度役員 

12/17の役員選任会議で以下の方に決定しました。よろしくお願いします。 
会長：2木村様 
副会長（小糸市民の家/建築協定委員長）：10石井（信）様 
副会長（防災部長）：10川崎様 
会計：6鈴木様、6鬼丸様 
書記：8尾崎様、9林様 
会館管理：5小泉様 
広報：11田中様、11渡辺（準）様 
交通安全： 5宮窪様 
防犯：4尾澤様、7白鳥様 
環境衛生：8杉村様 
社会福祉：2岡田様、4右近様 
社体協：1芦野様、1渡辺(弘）様、3葛西様、3熊谷様、7水谷様、9石井（進）様 
 

（３）総会に向けたスケジュール 
総会は今年度も書面表決で実施予定 
・次年度役員選任会議：12/17済 （小糸市民の家） 
・今年度活動報告・次年度活動計画作成：2/15 

そろそろ、まとめを開始してください 
・議案書作成：2/26 
・議案書印刷：3/10 
・議案書配布(3/11役員会で渡す）：3/12 
・書面表決回答：3/19 
・書面表決まとめ：3/24 
・総会＆引継ぎ：3/26 
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2.各役職報告 

2.1会計 
①10ブロック、１軒転居退会のため、自治会費の返金がありました。 
②10ブロック、訃報があり御香典の支払いがありました。 
③藤沢市より[市民組織交付金]が振り込まれました。 

内訳：事務費交付金     ¥69,920 
広報等配布交付金 ¥69,310  

 
2.2会館管理 
・今回報告なし 

 
2.3広報 
・さいが眼科さん脇の掲示板の蛍光灯を副会長 石井さんを通じて交流ネットの方達に替
えていただきました 

 →交換後も蛍光灯がチカチカしており、掲示板の器具故障がわかりましたので 
業者を選定し修理予定です。 

 
2.4交通安全 
・優先順位の高い所に貼った路面・電柱シールの一部が、接着不良で剥がれてきたので、
対策を強化しての貼り直し作業済みです。 
 
今後の路面シール貼り作業は 
交差点シール→３月末までに、順次作業予定 
速度落とせシール→特注なので、４月以降となる予定です。 

 
2.5防犯 
・先日 1月 7日のパトロールで掲示板の蛍光灯が切れていたので、外しました。 
新しい蛍光灯の交換を依頼しました。 

 
2.6環境衛生 
・資源ゴミ設置場所が 2月 6日から変わります。 
回覧用紙は定例会議の時に御配り致します。 
 

2.7社会福祉 
・今回報告なし 

 
2.8社体協 
・今回報告なし 

 

 

3.専門委員会 

3.1建築協定委員会 

・今回報告なし 

 

3.2小糸市民の家運営委員会 

 ・今回報告なし 
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3.3防災部 

    ・11月に実施した避難訓練での意見を受け、災害発生時の避難施設の運営について、

市の担当者と話しました。 

 

〇小糸南の避難施設 

  大庭地区全体で７か所の避難施設が設置される 

  小糸小学校 は 小糸南、小糸東、城山、コーポ城山、台谷 の５自治体の避 

難施設となる 

    収容受入れ枠は最大 843 名（一人当たりおよそ 2 平米） 

    体育館と各教室を利用 

 

〇避難施設での担当 

   それぞれの避難所で運営委員会が発足される 

   避難した人の中から各自治会２名選出し、下記役割のいずれかを担当する 

  委員長、副委員長、総務班、名簿班、食糧班、物資班、救護班、衛生班、情報    

広報班 （各自治体の担当役職は毎年の輪番制で決められている） 

 

〇避難場所での非会員の扱いにについて 

  小糸南自治会員と同一の受入れとはならない 

  避難場所への受入れについても個別で市へ相談をしてもらう必要がある 

  自治会の人数としてはカウントしないため、物資の支給など個別に市へ要求し 

てもらう 

 

〇避難所開設訓練 

  来年度実施する方向で検討中とのこと 

 
4.特別部会 

4.1 こども応援団（小糸南交流ネット） 
  ・1/９（月）お正月お楽しみ会（書初め練習会、かるた取り） 
   小糸南自治会、交流ネット、こども応援団の企画で初めて実施しました。 
   今回の実施を踏まえ、今後の運営について検討中です。 
 
5.各ブロック報告 

5.1 10ブロック 
  ・1/21（土）会館のお掃除と話し合いを実施します。 
 
 

 

                                         以上 1/14 書記 
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２０２2年度 小糸南自治会 2月定例役員会議事録 

 
日時：2023.2.10（土） 19：00-19：40 

場所：自治会館 

参加者：役員 18名（欠席：4名） 

窓：開・閉 

ドア：開・閉 

エアコン：ON・OFF 

換気扇：ON・OFF 

会議開始時 CO2濃度：440  

会議終了時 CO2濃度：650 

  

1. 会長報告 
1.1自治会内関連 
（１）会員 

会員数：243（9ブロック+1）、非会員数：27、広報配布数：241 
 

（２）総会に向けたスケジュール 
総会は今年度も書面表決で実施予定 

・次年度役員選任会議：12/17済 （小糸市民の家） 
・今年度・次年度合同３役会議：1/15 済 
・今年度活動報告・次年度活動計画作成：2/15 

今年の活動報告は出そろいました。決算報告は来週 
利子が入れば確定。 
あとは来年度の活動計画、予算案を入手するだけです。 

・議案書作成：2/26 
・議案書印刷：3/8 
・議案書配布(3/11役員会で渡す）：3/12 
・書面表決回答：3/19 
・書面表決まとめ：3/24 
・総会＆引継ぎ：3/26 

 
（３）会館整理 

倉庫、書類棚、事務所、押入れの不要物を廃棄処分しました。 
書類棚のドキュメントに関してはその中身も見直し中。 
 

（４）HPへの会館管理ページの追加 
以下を作成し HPに追加しました 

・会館備品リスト 
・会館設備等導入・補修記録 （自治会発足以降、記録にあるもの） 

 
（５）入会のしおりの更新 

無事ですタオルの導入に伴い、入会のしおりを更新し HPに掲載すると共に会館事務
室のキャビネットに入れました。入会のしおりにブロック長、資源ゴミ集積場などの関連
情報を記入し、新会員に説明してください。 
以下が添付資料と配付物です。いずれもキャビネットに入っています。 
資料が原紙しかない時、コピーし使用してください。 

  ＜添付ファイル＞ 
・小糸南自治会規約 
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・小糸南防災部規約 ＆ 防災計画 
・小糸南地区建築協定書 
  ＜配付物＞ 
・安否確認タオル（無事ですタオル） 

 
2.各役職報告 

2.1会計 
・３ブロック、訃報があり御香典の支払いがありました。 
・各種活動費及び補助金の精算について、ご協力を頂きありがとうございました。 
・9ブロックで転入に伴う新規入会世帯が一軒あり、入会金自治会費(１ヶ月)の 
入金がありました。 

 
2.2会館管理 
・雑賀眼科脇小糸自治会掲示板の照明が点灯せず修理を依頼 

   グローランプの不具合とグローランプ用ではない蛍光管取り付けが判明 
   いずれも交換し正常に作動、点灯しました 
 
2.3広報 
・9ブロック佐藤さんが２月から入会しましたので広報の配布数が 241になりました。 
 

2.4交通安全 
・交通旗振り場所､大島調剤薬局前(従来からの申し送り場所)は、小糸南児童の通学路では
ない為､会長､交通安全協議会役員の方と相談し､次年度より、さいが眼科から東に下る横
断歩道に変更予定です。 

 
2.5防犯 
・本日、防犯総会で今年度の大庭地域のパトロール実績報告や次年度の防犯パトロール隊
の引き継ぎ事務手続きの説明会に出席しました。 
 
パトロール隊員募集の依頼がありました。依頼については来期役員さんに引き継がせてい
ただきます。よろしくお願い申し上げます。 

 
2.6環境衛生 
・2月 6日より新しい資源ゴミ集積場所スタート(現在トラブルの報告はありません) 
・令和 4 年度ポイ捨て無くし隊活動 第 4 回が行われました（2/11） 
 空き地は刈り取られ、ゴミもなくきれいな状態で非常にスムーズに終わりました。 
 

2.7社会福祉 
・今回報告なし 

 
2.8社体協 
・今回報告なし 

 

3.専門委員会 

3.1建築協定委員会 

・9ブロックで新築の申請がありました。 

届出書・図面が届くのは 2月 21日頃の予定で、 

審査会議は到着後に行う予定です。 
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3.2小糸市民の家運営委員会 

 ・今回報告なし 

 

3.3防災部 

    ・大庭地区防災協議会、講演会で先般実施の防災訓練の結果報告がありました。 

1、地区対象数:53 訓練参加数:36 (参加率:68%) 

※初回にもかかわらず多くの自治会･町内会が参加。防災意識の高い自主防災組織が

多く存在する。 

2、安否確認に活用したツｰル 

①タオル 12 ②マグネットシｰル･カｰド 13 ③旗、リボン 4 ④ハンガー 1 

計 30 ※活用率:約 83% 

3、要望、意見、問題点等 

①今回の訓練で災害時の土台作りが出来た。  

②｢無事ですタオル｣を使用し防災計画に取り入れた。 

③今後もこのような訓練の計画をお願いしたい。 

 ④問題は住民の無関心。訓練実施の案内(回覧、掲示)や｢白いタオル｣などで、無事を確

認できるようお願いしたが、実際に窓の外に結んだ人は少ない。 

・次年度防災部員選出のお願い 

各ブロックでの選出方法により、2月末までに選出をお願い致します。 
 
4.特別部会 

4.1 こども応援団 
  ・来年度の活動について 
  役員会にて承認をいただきまして、来年度からは小糸南交流ネットから独立した部会として
活動してまいります。 

 
5.各ブロック報告 

5.1 5ブロック 
  ・小糸公園内、キノコ発生により変色し、落下の恐れのある枝は伐採されました。 

5.2 9ブロック 
  ・佐藤さん 2月から自治会入会。 

5.3 10ブロック 
  ・1月 21日の会館清掃後に話し合った報告です。 

・ブロック長の順番表を新たに作成する 
・ブロック長の役割決めが負担。 
 適任の方に継続していただく工夫はないか？ 
・防犯や防災には力を入れるが、簡素化できる役割があるのではないか？ 
・役員に報酬があっても良いのではないか 
・役割を軽減し、少しでも地域の方と繋がっていることは大切だと思う 
・ブロック毎の茶話会は継続したい。おしゃべりするだけでも良い機会になる 
・レクリェーションは内容を工夫し続けてほしい。 
・遊歩道に犬・猫の糞がある 
(→黄色い注意喚起の札は個人の敷地のみ立てるなら公民館で配布あり) 
 

                                         以上 2/10 書記 
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２０２2年度 小糸南自治会 3月定例役員会議事録 

 
日時：2023.3.11（土） 19：00-19：40 

場所：自治会館 

参加者：役員 18名（欠席：4名） 

窓：開・閉 

ドア：開・閉 

エアコン：ON・OFF 

換気扇：ON・OFF 

会議開始時 CO2濃度：400 

会議終了時 CO2濃度：519 

  

1. 会長報告 
一年間、ブロック長および役員の仕事お疲れさまでした。 色々ご苦労もあったと思います

が、自治会活動にご協力いただき、ありがとうございました。 月末に総会（書面表決）と引継
ぎがありますが、あと少しよろしくお願いします。 
 
1.1自治会内関連 
（１）会員 
会員数：244（10ブロック+1）、非会員数：26、広報配布数：242 

 
（２）総会に向けたスケジュール 
総会は今年度も書面表決 
・次年度役員選任会議：12/17済 （小糸市民の家） 
・今年度・次年度合同３役会議：1/15 済 
・今年度活動報告・次年度活動計画作成：2/15済 
・議案書作成：2/21済 
・議案書印刷：3/8済 
・議案書配布：3/12 
・書面表決回答：3/19 
  各ブロック回収後、3/21 までに会長ポストに投函願います 
・書面表決まとめ：3/22 
・役員引継ぎ：3/26 
  10:00からの部と 11:00からの部の２部制 

 
1.2 対外関連 
（１）次年度に向けた各種申請 
■火災保険見積もり入手→次期会長へ 
■小糸市民の家担当→市民の家総務へ返信済 
■舟地蔵公園愛護会への情報→次期会長へ 
■市から 
・市民組織役員届→次期会長より大庭市民センターへ提出 
・自治会アンケート→次期会長より大庭市民センターへ提出 
・防犯灯設置事業→回答不要 
・防犯カメラ設置事業→回答不要 
・広報ふじさわ納品先の変更→現担当より回答 
・子供会設置状況アンケート→こども応援団より回答予定 
■藤沢市道路管理課 
防犯灯 no.4、no.74が藤沢市の道路を占用使用する旨の申請完了 （２０２３年より５年間） 
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2.各役職報告 

2.1会計 
・今年度の会計を決算し、会計監査を終えました。 
詳細は議案書参照 
・１０ブロックに新入会された前田さんの入会金と会費を入金しました。決算後なので来年
度の会計処理となります。 

 
2.2会館管理 
・今回報告なし 

 
2.3広報 
・10ブロック 前田様が入会しましたので配布部数が 242になりました。 
 

2.4交通安全 
・西側遊歩道、交通注意喚起看板内の印刷が、紫外線により、うすくなってきた為、 
紫外線を通しにくい、黒文字タイプに、入れ替えました。 
・３月末までに、完了予定だった遊歩道路面シール貼り(一部完了)は、市のシール 
在庫がなくなった為、４月以降になりました。 
 

2.5防犯 
・今回報告なし 

 
2.6環境衛生 
・3月 4日 本年度最後の町内一斉清掃ありがとうございました。 
皆様のご協力のおかげ様で無事活動が出来ましたお世話様でした 
2023年度も引き続きよろしくお願いいたします。 

 
2.7社会福祉 
・今回報告なし 

 
2.8社体協 
・3月 4日、社体協運営委員会がありました 

 

1.各地区 1年を振り返っての感想 

・高齢者も多く、地区対抗はやめて子どもと遊べる内容はどうか。 

・小糸地区スポーツ大会はお孫さん連れもあり参加者も多かった 

・役員をしてみて体を動かす楽しさを味わった 

・ソフトボール大会参加チームは 1チームのみで開催できず代替を検討する時期になった 

などの意見を考慮し次年度事業を計画していく 

 

2.アンケートの提出について 

・後日提出予定 

 

3.次年度各地区の役員選出依頼 

・３月 19日迄に郵送にて提出 

 

4.2023年度予定 

担当者に案内を送る予定です。 
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・小糸小学校体育館開放 4/12日より始まります 

 

１年間ご協力ありがとうございました。 

 

3.専門委員会 

3.1建築協定委員会 

・9ブロックの新築の申請のお宅ですが、図面プランが決定していないため、書類が届くの

は未定です。 

審査会議は届出書・図面が到着後に行う予定です。 

 

3.2小糸市民の家運営委員会 

 ・今回報告なし 

 

3.3防災部 

    ・ブロック毎、来年度防災役員(役員会で名簿配布)への防災ファイル引継ぎを 

3月末に、御願い致します。 

尚、避難誘導班役員引継ぎにバインダーと情報記録用紙が追加となっています。 
 
 
4.各ブロック報告 

4.1 10ブロック 
 ・新会員前田様ご一家が加わり、26世帯となりました。 

 
 

                                         以上 3/11 書記 


